
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A CASTRAÇÃO 

DE ANIMAIS NA CIDADE DE RIBEIRÃO PRETO E 

BONFIM PAULISTA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Para dar respaldo aos estudos que estamos fazendo sobre a castração

de animais em Ribeirão Preto e Bonfim Paulista.

Diante do exposto,

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja

oficiado  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Duarte  Nogueira,  para  que,  no  prazo  legal,  nos  preste  as

seguintes informações:

1) Qual a quantidade de castrações feitas na cidade? 

2) De que forma é feito o processo de pedido de castração?

3) Qual o investimento anual do município no setor?

4) Há emendas parlamentares destinadas ao setor nos últimos 3 anos?

Sala das Sessões, 05 de abril de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 

REQUERIMENTO Nº 2690/2022
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